



◆11月22日(月) 町建設事業協同組合
ボランティア作業(河川の浚渫)

しゅんせつ



この活動は地域への感謝を込めて毎年行われているもので、梅沢団地内のこの作業は一昨年続き2度目です。

長く生えた葦や川底

にたまってた土砂を、

組合に加入する9社によって除去していただきました。
冷たい雨の降る中、建設業ならではの機材や技術で、町内の安全のための活動を実施いただきました。

◆12月5日(日)～
ゆめひろば富士見でイルミネーション点灯



3年目となる町商工会青年部主催のイルミネーションが、ゆめひろば富士見で点灯されました。

今回は、昨年よりも飾りつけ範囲が広げられ、イルミネーションの光が訪れた人たちの笑顔を優しく照らしていました。

◆12月2日～8日 町内保育園で生活発表会

町内5つの保育園で生活発表会が行われました。

新型コロナウイルス感染症対策として、発表方法を工夫したり、分散開催となった保育園もありましたが、子ども達は参観に来た保護者の前で、劇や歌など日ごろの練習の成果を発表しました。



西山保育園



富士見保育園



落合保育園



境保育園



本郷保育園

広告

広告